

議員研修会の報告

「とうべつ議会だより」の編集をしている議会広報特別委員会（臼杵英男委員長）の6名全員が8月19日、北海道町村議会議長会主催の議会広報研修会に参加してきました。

広報プランナーである和田雅之氏を講師に迎え、“議会報づくりと時代の潮流”と題して最近の新聞、雑誌などの編集傾向や紙面デザイン等の講義を受講しました。

広報委員一同、さらに読みやすい紙面づくりを心がけて参りますので、これからもご愛読いただきますよう、宜しくお願い致します。



議会広報研修会（札幌市）

道内所管事務調査の報告

《総務文教厚生常任委員会》

総務文教厚生常任委員会では、8月5日から6日にかけて、十勝支庁管内土幌町と上川支庁管内富良野市を訪問し、研修を行いました。

土幌町では、十勝管内初となる認定こども園「なかよし」を視察し、幼保一元化に係る子育て支援サービスの取り組みなどの研修を行いました。

また、「クリーンふらの計画」を策定し、環境負荷の少ない廃棄物処理に取り組んでいる富良野市ではゴミ問題の現状や課題について、活発な意見交換を行いました。



土幌町認定こども園「なかよし」



富良野市役所にて

《議会運営委員会》

議会運営委員会では、10月21日から22日にかけて、苫前郡羽幌町と上川郡鷹栖町を訪問し、議会運営と議会改革（活性化）に関する最近の取り組み状況等についての研修を行いました。

羽幌町では、一般質問に一問一答方式を採用し、町長答弁後の再質問は30分以内に制限するなどの議会運営を行っているとのことでした。

鷹栖町では、議会広報で掲載した一般質問の一部がその後、どのように町政に反映されたのか、「一般質問その後を追跡」と題して町民に報告していました。



羽幌町役場にて



鷹栖町役場にて